
REQUERIMENTO N° 70/07 
De Informações 

 
“Sobre a possibilidade da 
construção de uma escola que 
ministre aulas para o ensino 
médio, na região do bairro 
Parque Planalto”. 
 
 

Considerando-se que, munícipes vêm até este vereador 
solicitar a construção de uma escola na região do bairro Parque Planalto, 
que ofereça o ensino médio; 

 
Considerando-se o artigo 2º, da Lei de Diretrizes e Bases - 

LDB (Lei nº 9394/96), que diz: “a educação, dever da família e do Estado, 
inspirada nos princípios de liberdade e nos ideais de solidariedade 
humana, tem por finalidade o pleno desenvolvimento do educando, seu 
preparo para o exercício da cidadania e sua qualificação para o trabalho”, 
e 

  Considerando-se ainda que, a construção de mais uma 
escola no município proporcionaria mais vagas e oportunidades às 
crianças daquela região, 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1- Há possibilidade de o Poder Executivo intermediar, junto ao Governo do 
Estado, a construção de uma escola, que ofereça o ensino médio, e assim, 
atenda os anseios dos moradores do bairro Parque Planalto e adjacências? 
 
2- Se a resposta do item 1 for negativa, quais os reais motivos? 
 
3- Outras informações pertinentes. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de janeiro de 2007. 
 

 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


